

En el marco del Día del Estudiante
Realizarán Campeonato de Tenis de Mesa en el Nurr

PRENSA ULA-NURR/ Katherine Terán (Pasante C.S.) En el marco de la celebración del Día del Estudiante, realizarán un Campeonato de Tenis de Mesa en el Gimnasio Rojo del Núcleo Universitario “Rafael Rangel”.

Con el apoyo de la Coordinación de Deportes y el Grupo de Excursión y Montañismo Andinurr, empleados, estudiantes, y profesores de la ULA-Nurr podrán participar en un torneo al estilo curbillón, que



consiste en un máximo de 5 juegos a ganar 3, que serán individual y doble en la categoría de femenino y masculino.

El entrenador de Tenis de Mesa del Nurr, Alfredo Linares, informó que desde las 9 de la mañana del jueves 20 de noviembre los interesados podrán inscribirse en este evento deportivo, que entretendrá y unirá en sana competencia a la comunidad universitaria.

También acotó que los competidores deben tener ropa y zapatos deportivos. Ese mismo día culminará el torneo y se entregará la respectiva premiación a los ganadores.

Foto 1: Lic. Alfredo Linares, entrenador de Tenis de Mesa del Nurr, dijo que el torneo será el 20 de noviembre (Fotografía Alfredo Zambrano)